
   

 

 

先日行った進路希望調査で推薦希望者がかなりいました。資格取得

の分野で挑戦しようと考えているみなさんは、１１月までに結果を出

す必要があります。（第２回ではギリギリ・・？）特に進学校では 2級

レベルが望ましいのが現状です。検定試験は何回かしかチャンスはあ

りません。校外でもチャンスを作ってどんどんチャレンジしましょ

う。詳しくは教科の先生と相談してください。 



 


